

SCHOTTER - CUP 2008

Info-Brief Nr. 4 vom 29. Juni 2008

Liebe Schotter-Fans,

in diesem Jahr beschert uns der Schotter-Cup einen gänzlich anderen Saisonablauf als gewohnt: kein Sommerloch, sondern im Juni und im Juli jeweils eine Schotter-Rallye.

Rückblick 38. ADAC-Roland-Rallye am 7. Juni 2008

Die Roland-Rallye in Nordhausen ist gelaufen, die Strecken sind bei den Cup-Fahrer recht gut angekommen. Alle Daten und Fakten zum zweiten Cup-Lauf sind als Dateien angehängt. Da noch eine Nennung in der Post lag, gibt es ganz kleine Änderungen gegenüber der ersten Meldung.

Vorschau 1. ADAC-Sachsenring-Junior-Rallye am 19. Juli 2008

Die Ausschreibung steht auf der Homepage www.sachsenmotorsport-zwickau.de im Internet, Ausschreibung und Nennformular sind außerdem dieser Sendung beigelegt. Die behördlichen Genehmigungen sind erteilt, die neue Schotter-Rallye kann starten!

Ein paar zusätzliche Hinweise für euch:

Das Rallyezentrum befindet sich nicht direkt in Zwickau, sondern in Werdau, rund 10 km westlich von Zwickau. Kostenloses Camping direkt am Rallyezentrum.

Es gibt vier verschiedene **Wertungsprüfungen**. Die ersten beiden Start-Ziel-WPs liegen im Osten von Zwickau in den Ausläufern des Erzgebirges. WP 1+3 führt über 3½ km fast ausschließlich auf Schotter mit einer Flugkuppe, WP 2+4 über 5½ km, je zur Hälfte auf Schotter und Festbelag. Danach wechselt die Rallye auf die Westseite von Zwickau. Dort laufen eine rund 6 km lange Start-Ziel-WP mit rund 75% Schotteranteil als WP 5+7 und eine 2 km kurze Show-WP in einer Kiesgrube als WP 6. Insgesamt 7 WPs über 32 km, davon 75% auf Schotter. Wald- und Feldwege, kein Truppenübungsplatz.

Nennungen:

Der Veranstalter bietet den Schotter-Cup-Fahrern ein sehr günstiges Nenngeld von **nur 100,- €** an; dafür soll die Nennung bis zum 5. Juli in Zwickau sein. **Ich habe eine große Bitte an euch: Nennt sofort, der Veranstalter braucht für seine erste Rallye dringend Planungssicherheit, dass mindestens 60 Starter zusammen kommen!**

Vor der ADAC-Rallye Sachsenring-Junior finden noch am 5. Juli die vcb-Rallye Berlin (www.vcb-motorsport.de) und die Grabfeldrallye (www.grabfeldrallye.de) sowie am 12. Juli die Vogtland-Rallye (www.vogtlandrallye.de) statt. Rallyeleiter Wolfgang Kießling versichert allen Fahrern, dass das Nenngeld zurückgezahlt wird, falls jemand bei einer der drei aufgeführten Rallyes einen technischen oder Unfallschaden erleidet.

Also noch mal: Nennt jetzt gleich für die Rallye Sachsenring.

4. AvD-Rallye Franken am 23. August 2008

Die beliebte Rallye auf dem früheren Standortübungsplatz Ebern wird planmäßig laufen. Die Ausschreibungen und weitere Informationen findet ihr unter www.avd-rallye-franken.de im Internet.

Ich wünsche euch viel Erfolg und alles Gute

Alfred Gorny